

Highlights

MARIO BARTH – Männer sind bekloppt, aber sexy!

Weltrekordhalter Mario Barth live mit seiner neuen Show „Männer sind bekloppt, aber sexy!“. Er steht seit 14 Jahren auf der Comedy-Bühne und begeistert das Publikum. Rund acht Millionen Fans strömten in seine ersten vier Programme und mit zehn Deutschen Comedy-Preisen ist er die unangefochtene Nr. 1 der Live-Comedians. Mit seinem neuen Programm „Männer sind bekloppt, aber sexy!“ wird der Berliner Comedian erneut für Lachstürme sorgen.

ab 155,-

Leistungen:

- Bahnfahrt 2. Klasse im Tagzug nach Wien und zurück auf allen ÖBB-betriebenen Strecken
- 1 Nächtigung inkl. Frühstücksbuffet im AZIMUT Vienna Delta**** o.ä.
- 1 Eintrittskarte, Sitzplatz Kat. 3, zu „Mario Barth – Männer sind bekloppt, aber sexy!“ in der Wiener Stadthalle

Termin: 21.05.2016